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Reunión de participación de la comunidad acerca de E-SPLOST - Escuela Intermedia 
Chamblee 
Fechas de la reunión- 1o de mayo del 2024 
Preguntas pendientes 
 
1. La justificación de la creación de un grupo de escuela en el área de Sequoyah fue aliviar los grupos 
de escuelas en las áreas de Dunwoody y Lakeside. Dada la decisión de no construir una escuela 
intermedia para Cross Keys, está claro que Sequoyah tendrá que acoger a un mayor número de 
alumnos de Cross Keys. ¿Cómo puede hacer ambas cosas? 
 
Las proyecciones de inscripción indican que hay capacidad suficiente en todos los grados y escuelas 
para dar cabida al número de alumnos de la región. El Proceso del Comité de Asignación Estudiantil 
determinará las áreas de asistencia concreta. 
 
 
2. ¿Si todas o la mayoría de las actuales escuelas primarias del área de Cross Keys terminan en la 
"Escuela Secundaria Sequoyah", eso recreará de nuevo el aislamiento de los niños de Buford Hwy, 
sólo que en un nuevo edificio?  

 
Las proyecciones de inscripción indican que hay capacidad suficiente en todos los grados y escuelas 
para dar cabida al número de alumnos de la región. El Proceso del Comité de Asignación Estudiantil 
determinará las áreas de asistencia concreta. 

 
 
3. Si el CTAE es una prioridad, ¿por qué no invertir en el nuevo recinto de Sequoyah, donde hay más 
espacio y mayor acceso desde el norte y el sur de DeKalb?  
 
La nueva escuela secundaria en el recinto de Sequoyah está programada para albergar la mayoría de 
los requisitos del CTAE. El Proceso del Comité de Asignación Estudiantil identificará y determinará 
qué programas de CTAE se ubicarán en qué escuela.  
 
 
4. Cuando conseguir el apoyo y el compromiso de la comunidad es tan importante y difícil, ¿por qué 
eliminar el grupo de escuelas del área de Cross Keys? 
 
Por el momento no se ha hablado ni decidido eliminar el grupo de escuelas del área de Cross Keys.  
 
5. ¿No es un riesgo ENORME el convertir una escuela secundaria comunitaria de larga tradición en 
una escuela regional de opción de escuela/escuela magnet? ¿Qué pasa si la demanda se materializa y 
acabamos de "desintegrar" una escuela comunitaria? 
 
Esta pregunta se determinará como parte del Proceso de Programación de la Asignación Estudiantil. 
El plan actual es que la Escuela Secundaria Cross Keys siga funcionando con su programación actual.  
 
6. La asignación estudiantil es sinónimo de reestructuración distrital, ¿correcto? 
 
El Proceso del Comité de Asignación Estudiantil crea un foro para re-imaginar la enseñanza, la 
programación y la asistencia, y formulará recomendaciones según corresponda. 
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7. ¿Tienen previsto que esto ocurra en otoño de 2026, cuando se reabra la Escuela Primaria Dresden, 
o podría suceder antes? (Para esta área) 
 
El Comité del Proceso de Asignación Estudiantil está creando actualmente un cronograma que 
considera el inmediato/corto plazo y el más largo plazo del Distrito. 
 
8. ¿Qué alumnos formarán parte de la nueva Escuela Primaria Nancy Creek? 
 
La actual instalación de Nancy Creek está sirviendo a la operación temporal de la Escuela Primaria 
Cary Reynolds. Se anticipa que cuando se inaugure la nueva Escuela Primaria de Dresden, las 
instalaciones de Nancy Creek quedarán desocupadas. El uso futuro de las instalaciones de Nancy 
Creek se determinará en función de las necesidades del distrito y en coordinación con el Comité del 
Proceso de Asignación Estudiantil. 

 

 


